
 
 
Frau Annette Pizzato fragt nach dem Zustand der BMX-Strecke. 
Herr Sönke Eichner teilt mit, dass diese aus Mitteln der Jugendförderung hergerichtet wird. 
 
 
Ende des öffentlichen Teiles der Sitzung 19:10 Uhr 
 
 


